



“Reforma pretende destruir democracia”

Reafirma Jorge Romero **rechazo de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados a iniciativa electoral** de López Obrador

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que “la marcha del acarreo clientelar” que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador buscó ocultar los crecientes problemas del país, como la violencia, aumento de la pobreza y falta de empleos bien pagados.

“Al estar por comenzar el quinto año de su gobierno y no tener resultados, el Presidente acarreo a los beneficiarios de los programas clientelares para evitar sentirse solo ante el rotundo fracaso de su gobierno. El tiempo se le acaba para cumplir las promesas y grandes expectativas que creó durante la campaña de 2018”, sentenció.

Señaló que aunque López Obrador “descalificó, subestimó y se burló” de la movilización en defensa del INE, “quedó claro que le dolió profundamente”.

Dijo que el Mandatario recibió un fuerte mensaje de la ciudadanía, “y en lugar de ponerse a trabajar para dar resultados, organizó la marcha de acarreados, amenazados y pagados por los gobiernos de Morena.

“Esa es la verdadera razón de la marcha para conmemorar sus cuatro años de gobierno, porque quiere seguir polarizando a la gente y medir fuerzas. Pero hoy le decimos al Presidente que la sociedad ya le está dando la espalda porque no hay resultados, no hay beneficios reales; se le está acabando el tiempo y ni con la marcha podrá ocultar su pésimo gobierno”, indicó.

Por su parte, Jorge Romero, coordinador de los diputados del PAN, reiteró el rotundo rechazo de su bancada a la reforma electoral.

Aseguró que el proyecto “pretende destruir la democracia en México” y que el dictamen es una copia idéntica de la iniciativa presidencial “que pretende a todas luces suprimir al INE”.

“Este dictamen sólo comprueba y reafirma una cosa: el servilismo de las y los legisladores del oficialismo, que nuevamente no movieron ni una sola coma a lo que propuso el Presidente. No nos sorprende que el oficialismo en el Poder Legislativo esté a merced del Ejecutivo en su intento por acabar con los contrapesos”, señaló.

“En Acción Nacional defen-

demos nuestra democracia y a un órgano electoral independiente y autónomo, donde no sea el gobierno quien organice las elecciones. Recordemos que el IFE, hoy INE, nació como el producto de la lucha de todos los mexicanos que nos cansamos de elecciones a modo, por lo que, como dijimos, en el PAN de ninguna manera votaremos a favor de una reforma que debilite nuestras instituciones electorales”, enfatizó. ●

MARKO CORTÉS MENDOZA

Dirigente nacional del PAN

“Hoy le decimos al Presidente que la sociedad ya le está dando la espalda porque no hay resultados, no hay beneficios reales; se le está acabando el tiempo”



El diputado panista Jorge Romero aseguró que su partido no votará a favor de una reforma que debilite a las instituciones electorales.